

### 史跡武蔵国分寺公園 用地買収について

自由民主党市議団 **高 相 健 一**

(問) 史跡周辺まちづくり計画ができたが、その中心は史跡の整備事業だ。買収の促進が重要と考えるが。用地買収の公有化率が伸びていない。また、相続時における買収希望への対応などの課題があるが、どの様な考えで対応を進めるのか。土地開発公社の先行買い上げなど積極的な対応が必要だ。(市長) 新整備計画に支障がないように、計画的な買収を進める。相続時など、緊急対応には前向きに対応して行く。

※中央鉄道学園跡地の都有地について (問) この都有地は、広域複合施設の誘致や公共施設用地として最適だ。警察署の誘致・老朽化が進んだ消防署の移設を希望する。また新市庁舎の建設候補地の1つであり、都に対して、各種の要望を出している中で、早急な決断が重要だが、市長のお考えを。(市長) 第四次長期総合計画で、庁舎は防災の拠点として位置づけている。議員提案の消防署との連携ということは、とても大事だ。庁舎位置の決定は、庁舎計画等対策本部において、比較検討し、今年中には議会にお示ししたい。

【その他の質問】 ◎公図と現況のズレ ◎「まちづくり条例」の見直し ◎生活道路の交差点の拡幅や歩道橋について ◎小児用のAEDについて ◎災害用備品について

### 事故多発地の安全対策 有害情報から子供守れ

公明党 **高 橋 り ょ う 子**

1. 月に一度の割合で発生する交通事故多発地。抜本的な安全対策を。

都市建設部長) 同じ場所で連続3件発生し、対策の不十分さを痛感。早急に警察や近隣とも協議して対策を講じたい。

2. 中学校給食の食材を地域の活性化から自営業者さんへの参加の道を検討できないか。

教育部長) 野菜は安全基準を満たした国分寺産を使用。他の食材は、一定量の確保、安全性などの点で現状では難しい。

3. 生活習慣病が注目され、子供だけでなく大人の食育推進が大切だと思うが。

市長・医療制度改革等担当部長) 市として20年度から特定健診、保健指導を実施し、健康・栄養指導も行う。40～74歳が対象。ご指摘の大人の食育としての健康づくり啓発事業などは今後の課題。

4. メディアの有害情報から子供を守る市の対策は。東京都の出前講座を利用の計画は。

教育部長) 携帯所持率は小学生で3人に1人、中学生で10人に7人。通話料を払うために非行に走る子もいる。現在、教育上、大問題になっている。学校、教師、家庭で認識に温度差のあるのが問題。出前講座は、11・12月と2回実施する予定。

### 連雀通り歩道設置踏切拡幅 ・校庭の芝生化他

公明党 **松 長 た か し**

(問) CAP (暴力防止についてのプログラミング) について、効果があると言われているが。

答) 今後生かせれば良いと思う。

(問) 子どもが公園で遊具を使用中の事故が目立っているのに対応して、公園遊具のJIS規格を検討するという。その対応の仕方を問う。

答) 早目に適切に対応できるように努めてまいりたい。

(問) 去年の12月から、庁内LANのアクセス権の強化について問い続けてきているが、その後の対策が遅れていると思うが?

答) 最大限の努力をしてみたい。

(問) 震災時の時に避難所になると思われる、小・中学校の体育館の耐震化の残りの予定は?

答) 20年度にすべて完了する予定。

(問) 三小前の踏切拡幅の計画について。地元の4,119名の署名をいただきまして、都庁に陳情要請の結果、その計画が実現できた。市でも、安全対策の体制及びバックアップをしっかりととっていかねばいけません。

答) その点に重きを置いて対応してみたい。

(問) 学校校庭の芝生化の件。前回、教育長がモデル校を設置しますと言ったが、進捗状況は?

答) 来年できるように取り組んでまいりたいと思います。

### 計画的なIT技術導入で 効率的な事務事業を

民主市民クラブ **興 津 秀 憲**

興津) 庁舎の建替えの計画と同時にIT技術の進歩により全庁統合したシステムを導入し事務事業の一層の効率化を図るべきと考える。

現時点より総合的システム構築の計画を持つべきであると考え。今後の対応を問う。

部長) 市は対応が遅れているが、情報化の方向性の整理とともに、情報化基本指針の見直しを含め、総合的な情報化を進めて行きたい。

市長) 効率的な行改、コミュニケーションツールとして使いこなせるような行政を目指して、新庁舎の建設の機会ととらえ庁内の体制を整え準備して参りたい。

興津) デジタルデバイドという新たな格差も生まれている。学校教育・社会教育においてICT教育は重要である。対応はいかがか。

教育部長) 学校教育ではハードも一定程度充実してきた。教員のスキルアップに努力をしている。

社会教育では、98ソフトもあり、次年度にはOSもアップし市民利用に備えていく。

その他) 仮庁舎移転の際のセキュリティについて。ユビキタス対応について。ごみの減量化・ごみの取り忘れと、対応について。

信用保証協会の保証制度変更にともない、市内商工業者へ告知を図るべし。自転車駐輪場整備にむけて全市的な取り組みを。など質問した。

### 学童保育は公的責任を果たし レベルアップを

日本共産党国分寺市議団 **幸 野 統**

#### ●中学校給食

問) 小学校給食のように量が調整できたり、学校近隣農家の地場野菜を使えるように!

部長) 量は現在のところ調整出来ない。地場野菜は使うが、学校近隣農家と直接は出来ない。

問) 食育の面から小学校給食の市直営自校方式の優位性について、教育委員会の評価は?

教育部長) 小学校給食の評価はしていない。

問) 食育の観点に立てば自校方式を目指すべきだ。目指すことは何ら問題ない。

#### ●少人数学級

問) 少人数指導に当たっている加配教諭を活用して少人数学級の早期実施を!

教育部長) 教育長会・市長会を通して毎年、都の教育長・知事あてに要望を出している。

#### ●学童保育

問) 光町第2学童保育所の指定管理者導入について、メリット・デメリットは?

部長) メリットは延長保育、デメリットは考えていない。

問) そんな説明だから保護者は不安になる。学童での人間関係や人間性の成長を保証していく、心のケアをしていくには公営であることが重要だ。今、国も学童保育についてガイドラインを作っている最中だ。再検討を求める。

### 北口都市計画変更は 17年前の教訓を生かせ

日本共産党国分寺市議団 **川 合 洋 行**

問) 国分寺駅北口再開発の都市計画決定・変更を20年1月としているが、テナントの見通しもないまま都市計画決定をおこない今日の停滞を招いた17年前の教訓を生かし、事業手法・テナントの目途をつけてから行え。

答) 保留床処分の見通しが立っているとはいえないが、ヒヤリングでは床取得希望の事業者はいる。だが、金額は条件設定の精度を上げないと明確にならない。それが今後の課題だ。

問) 市の権利変換資産37億円も基本的に売却し財政負担を軽減せよ。

答) 図書館とサービスコーナーは公共床として確保したい。

問) 駐輪場は鉄道事業者に負担と協力を求めよ。これこそ民間に任せたらいかかか。

答) 鉄道事業者には自転車法に基づいて協議を継続している。民間も検討してみたい。

問) 庁舎建て替えが急遽前倒しの事態になった。他事業の見直しが必要と考える。

答) 財政フレームの中で努力していける範囲と捉えている。

問) 西国分寺駅東地区交通広場をぶんバス停留所などに供用開始せよ。

答) 東口開設に合わせてと考える。